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Atlas presenta 
refuerzos
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Promueven derecho Promueven derecho 
aa vivir en una familia vivir en una familia

Con el objetivo de 
fortalecer las estrategias 

institucionales, el DIF 
Jalisco realizó un foro, 
donde compartieron 

perspectivas clave sobre 
los avances y desafíos en 

este derecho fundamental

El ayuntamiento de Zapopan retiró en La Martinica y Lomas de Tabachines, 15 mil 308 metros 
cuadrados de material de arrastre y 911 metros cúbicos de desechos sólidos y menaje dañado Pág. 7
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Concluyen labores de 
limpieza tras inundación 
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Redacción/Quadratín Jalisco

Las labores de búsqueda para 
localizar al responsable del 
asesinato de la joven Karla de 
28 año en la colonia Balcones de 

Oblatos, en Guadalajara continúan, 
la Fiscalía de Jalisco informó que se 
están realizando cateos.

La Fiscalía del Estado realizó 
operativos simultáneos en 
distintos domicilios donde podrían 
encontrarse indicios relevantes o el 

Realiza Fiscalía de Jalisco cateos 
para localizar al agresor de Karla
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A tres días del asesinato 
de la joven en Balcones 
de Oblatos, sólo se ha 

recuperado la camioneta 
en la que escapó el 

responsable

El crimen ocurrió la madrugada del 12 de julio en la colonia Balcones de Oblatos.

Tirar basura es una falta administrativa.
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Detienen a hombre por tirar escombro 
Redacción/Quadratín Jalisco

Policías de Guadalajara llevaron 
ante el juez cívico a un hombre 
que presuntamente tiró basura en 

la Barranca de Huentitán.
Se explicó en un comunicado que 

los elementos estaban en recorrido 
de vigilancia en Miguel Cástulo de 
Alatriste, entre Francisco Mejía y 
Antonio Mendízar, cuando observaron 
a un hombre que arrojaba escombro 
a la Barranca de Huentitán desde una 
camioneta Mazda en color beige.

Los policías le marcaron el alto y al 
verificar la cantidad de basura, se dieron 

cuenta que eran aproximadamente 
tres costales de escombro, por lo que 
fue asegurado y llevado ante el juez 
cívico municipal.

Tirar basura es una falta 
administrativa de acuerdo al Artículo 
16 fracción l del Reglamento de Justicia 
Cívica del Municipio de Guadalajara, 
donde se establece que contaminar 
las vías o sitios públicos o privados, al 
arrojar animales muertos, escombros, 
basura, desechos orgánicos, sustancias 
fétidas, inflamables, corrosivas, 
explosivas, tóxicas o similares.

En 2025 esta falta puede ameritar 
una sanción de entre 2 mil 263 y 226 

mil 280 pesos o de entre 24 y 36 horas 
de arresto.

Otra opción de sanción son las 
Medidas Alternativas para la Mejor 
Convivencia, como es el caso del 
servicio comunitario, en el que se 
podrá resarcir el daño colaborando 
con la limpieza del municipio.

Además, se trabaja con operativos 
de limpieza para prevenir 
inundaciones con personal de 
Guadalajara Limpia y se cuenta 
con un programa de recolección 
de residuos, escombros, muebles o 
llantas por parte de la Dirección de 
Mejoramiento Urbano.

Secretaría de la Defensa Nacional.
Las diligencias se llevaron a cabo 

en fincas ubicadas en las colonias 
Lomas de Oblatos, Medrano y 
Hermosa Provincia, dentro del 
municipio tapatío.

Uno de los inmuebles corresponde 
al lugar donde se presume que 
trabajaba el presunto agresor, 
mientras que los otros fueron 
inspeccionados para obtener 
testimonios e indicios relacionados 
con el caso.

El crimen ocurrió la madrugada del 
12 de julio en la colonia Balcones de 
Oblatos, cuando, tras una discusión 
en la vía pública, un hombre disparó 
con un arma larga contra la víctima, 
quien falleció en el lugar.

La carpeta de investigación, abierta 
bajo el protocolo de feminicidio y 
con perspectiva de género, incluye 
testimonios, grabaciones de video y 
otros elementos probatorios.

paradero del presunto agresor.
 Los cateos, ejecutados el pasado 

martes 15 de julio por elementos 

de la Unidad de Investigación 
Especializada en Feminicidios, 
contaron con el apoyo de la 
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Registro Civil e Ipejal firman convenio 
Buscan agilizar procesos en el intercambio de información entre ambas 

instituciones y facilitar trámites para jubilados y pensionados

Redacción/Quadratín Jalisco

Para agilizar el intercambio 
de información entre ambas 
instituciones, facilitando los 
trámites a los que tienen 

derecho los jubilados y pensionados, 
la Secretaría General de Gobierno, 
a través de la Dirección General del 
Registro Civil del Estado de Jalisco, 
firmó un convenio de colaboración con 
el Instituto de Pensiones del Estado de 
Jalisco (Ipejal).

El acuerdo fue suscrito por Salvador 
Zamora Zamora, secretario General 
de Gobierno; Luis Fernando Morales 
Villarreal, director General del Registro 
Civil del Estado; Juan Partida Morales, 
director General del Ipejal y Horacio 
Isaac Flores Torrico, director de Atención 
a Afiliados, Pensionados y Beneficiarios 
del Ipejal.

El instrumento establece las bases 
legales y técnicas para el intercambio 
de información, y permite al Ipejal 
acceder a datos actualizados de sus 
derechohabientes, con respaldo del 
Registro Civil del Estado.

“El Gobernador (Pablo Lemus) nos 
ha encargado que hagamos nuestros 
procesos mucho más simples, más 
eficientes, transparentes, ágiles, y eso 
es lo que estamos haciendo con este 
convenio”, afirmó Salvador Zamora 
durante la firma del convenio.

“Que nuestros 52 mil pensionados 
que serán beneficiados con este 
convenio, puedan recibir los servicios 
del Ipejal, y por supuesto, del Registro 
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El acuerdo fue suscrito por Salvador Zamora Zamora, secretario General de Gobierno.

La joven fue arrastrada por 
la corriente a bordo
de su motocicleta.
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Trabajos no paran para localizar a Vanessa Elizabeth
Redacción/Quadratín Jalisco

Luego de que el pasado martes 15 de 
julio una tormenta azotara la zona 
de la colonia La Martinica y Lomas de 

Tabachines en Zapopan y se registrara 
la muerte de una bebé y la desaparición 
de Vanessa Elizabeth, joven que fue 
arrastrada por la corriente, a bordo de su 
motocicleta, las autoridades no paran las 
labores para lograr su localización.

El personal de la Comisión de 
Búsqueda de Personas del Estado de 
Jalisco (COBUPEJ) en coordinación con 
la Unidad de Protección Civil del Estado, 

Bomberos de Zapopan, la Célula de 
Búsqueda de la Secretaría de Seguridad 
del Estado, elementos de la Policía de 
Zapopan y familiares de la joven recorren 
los alrededores del Río San Juan De Dios y 
Río Santiago, en el municipio de Zapopan.

Mediante un comunicado se informó 
que se han desplegado operativos en 
distintos puntos estratégicos, entre ellos 
El Tempisque, El Paso de Guadalupe, 
entre otros, para localizarla a la joven.

Durante estas labores, el personal 
de COBUPEJ ha empleado drones 
para explorar zonas de difícil acceso 
por tierra, lo que permite ampliar el 

rango de cobertura tanto aérea como 
terrestre y agilizar la localización. 

Además, se realizan recorridos 
pie a tierra para inspeccionar áreas 
específicas de forma minuciosa.

 
SERVICIO SOCIAL

Se hace un atento llamado a la 
ciudadanía a colaborar con cualquier 
información que ayude a localizar a 
Vanessa Elizabeth. En caso de tener 
información sobre su paradero, se insta 
a comunicarse a las líneas telefónicas 
33-1514-5422, 33-3145-6314 y 800-
718-8086.

Durante la firma del documento, 
se destacó que esta colaboración 
permitirá optimizar recursos 
públicos, mejorar procesos 
administrativos y verificar la 
información de quienes reciben 
pensión por jubilación, edad 
avanzada, invalidez, viudez u 
orfandad. 
Partida Morales comentó que la 
firma de este convenio reafirmó la 
voluntad del Ipejal de brindar un 
servicio más eficiente y de calidad a 
sus afiliadas, afiliados, pensionadas 
y pensionados, al consolidar la 
colaboración con el Registro Civil 
del Estado.  
Además, el acuerdo contempla la 
expedición de actas de defunción en 
formato digital, con validez legal y 
sin costo para el Instituto, conforme 
a la normatividad vigente.

BENEFICIOS

Civil, para que puedan tener agilidad en 
sus trámites y en sus solicitudes”, afirmó 
Zamora Zamora.

Morales Villarreal dijo que desde el 
inicio de la administración estatal, la 
relación de trabajo entre el Registro 
Civil del Estado y el IPEJAL ha sido 

constante y productiva, con una 
estrecha coordinación en los temas 
relacionados con las y los pensionados 
y jubilados. 

“Ya nos pusimos de acuerdo en 
seguir en las mesas de trabajo y cada 
vez hacer los procesos más ágiles, 

más sencillos, en aras de que las dos 
dependencias podamos hacer nuestro 
trabajo conforme nos lo marca nuestro 
reglamento del Gobierno del Estado”, 
comentó.
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Promueve DIF Jalisco el 
derecho a vivir en familia

Se realizó el foro Adopción y Acogimiento Familiar: Retos, por el Derecho 
a Vivir en Familia, para fortalecer las estrategias institucionales

Redacción/Quadratín Jalisco

Realizan el foro Adopción y 
Acogimiento Familiar: Retos, por 
el Derecho a Vivir en Familia, el 
cual se realizó con el objetivo de 

fortalecer las estrategias institucionales 
que garantizan el derecho de vivir en 
familia.

El evento fue realizado por el Sistema 
para el Desarrollo Integral de la Familia 
(DIF) Jalisco, a través de la Procuraduría 
de Protección de Niñas, Niños y 
Adolescentes (PPNNA), en coordinación 
con la Universidad del Valle de Atemajac 
(UNIVA).

En el panel inaugural, se contó 
con la participación de autoridades 
y especialistas que compartieron 
perspectivas clave sobre los avances 
y desafíos en torno a este derecho 
fundamental, desde una visión 
interdisciplinaria.

Diana Berenice Vargas Salomón, 
Directora General de DIF Jalisco, precisó 
que vivir en familia es un derecho que 
garantiza el Estado, desde la protección 
y asistencia.

La Ley de Cuidados en Jalisco establece 
el principio de corresponsabilidad, “al 
asumir el cuidado como un compromiso 
social y colectivo, la ley no solo protege a 
quienes requieren apoyo, sino también 
fortalece a la familia como espacio 
esencial de bienestar, autonomía y 
sostenibilidad de la vida”, afirmó Vargas 
Salomón.

Además, dijo que ninguna institución 
puede sustituir la presencia afectiva que 
brinda el entorno familiar, al reconocer 
que en los centros asistenciales, existen 
factores que impiden crear vínculos 
estables y que suelen traducirse 
en consecuencias emocionales y 
conductuales para las infancias, por 
lo que lo ideal es que permanezcan 
institucionalizados el menor tiempo 
posible.

Por su parte, Sandra Paola Trelles 
Rivas, Procuradora de Protección de 
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El evento fue realizado por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia.

Será el próximo 19 de julio cuando se realice 
el curso de 9 a 16 horas.
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Lanza Guadalajara 
convocatoria 
para acogimiento 
familiar
Redacción/Quadratín Jalisco

El Sistema para el Desarrollo Integral 
de la Familia (DIF) Guadalajara, 
invita a la población a inscribirse a 

su taller gratuito Familias de Acogida.
El objetivo es que las infancias 

tapatías en situación de vulnerabilidad 
crezcan y se desarrollen en entornos 
cálidos y saludables.

Será el próximo 19 de julio cuando 
se realice el curso de 9 a 16 horas, en 
el auditorio CAI, ubicado en Eulogio 
Parra 2539, Lomas de Guevara.

La Delegación Institucional de la 
Procuraduría de Protección de Niñas, 
Niños y Adolescentes del Municipio 
de Guadalajara, encargada de 
implementar estos talleres y los cuales 
forman parte del programa “Familias 
de Corazón”, busca ofrecer bienestar, 
calidez y un entorno seguro a menores 
de edad, en lo que su situación legal se 
define.

Los talleres de “Familias de Corazón”, 
forman parte esencial de la política 
social impulsada por la Presidenta 
de Guadalajara, Vero Delgadillo, que 
protege y acompaña a todos los 
sectores de su población.

El taller está diseñado para 
abarcar cuatro temas 

específicos sobre el 
acogimiento familiar, 

los cuales abarcan 
generalidades, área 

Por las escasas condiciones para crear una familia, contar con un patrimonio y 
mejores condiciones económicas, en Jalisco, desde hace más de dos décadas ha 
estado presentando una tendencia a la baja en la natalidad.
De acuerdo con el especialista, Alejandro Canales, profesor investigador del 
Departamento de Estudios Regionales del Centro Universitario de Ciencias 
Económico Administrativas (Cucea), esto, sumado a la migración interna e 
internacional hay menos creciente poblacional.
“Está bajando la natalidad y está llegando a niveles de fecundidad que no 
aseguran el reemplazo intergeneracional; hay una fuerte migración. Nos tocaron 
problemas de salud como la pandemia, crisis climáticas que tienen impactos 
directos en la población y en su distribución, lo que nos plantea una necesidad de 
repensar el horizonte demográfico de aquí a 50 años”, apuntó.

BAJA LA NATALIDAD EN LA ENTIDAD

  jurídica, psicológica y
        de trabajo social.

Niñas, Niños y Adolescentes, explicó 
la intervención realizada mediante los 
procesos de Adopción y Acogimiento 
Familiar e instó a los presentes a 
reconocer las distintas formas de 
familia, no solo consanguínea o de un 
solo modelo tradicional.

“Nos obliga hacer cambios 
institucionales y culturales, porque 
una familia no solo es un espacio físico, 

es donde se construye la identidad, 
la pertenencia, el amor propio y la 
seguridad emocional. Y cuando este 
lugar falta, nos toca buscarlo, crearlo y 
sostenerlo”, afirmó Trelles Rivas.

Yadira Robles Directora de Univa 
Campus Guadalajara, reafirmó su 
compromiso por fortalecer las alianzas 
y promover más espacios de reflexión 
en torno a la temática.
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Aumentan 6% los feminicidios; 
alistan acciones preventivas
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Porque existe reconocimiento y 
preocupación ante el aumento 
de seis por ciento en casos de 
feminicidio en Jalisco en los 

últimos siete meses, el Gobierno del 
Estado presentará una estrategia 
integral que incluirá a varias 
dependencias para mejorar los 
mecanismos de protección contra 
la violencia de género, explicó el 
coordinador general estratégico en 
Seguridad, Roberto Alarcón Estrada. 

“Va a haber una comisión especial 
de funcionarios que tienen que ver 
con esa materia desde diferentes 
vertientes, desde la Secretaría de 
Igualdad Sustantiva, desde la propia 
Vicefiscalía y el DIF, varias dependencias 
que todas ellas de manera coordinada, 
ya hemos tenido reuniones. Del periodo 
del inicio de la administración al corte de 
julio, 18 feminicidios, ahí yo decía en 
estadística que hemos subido en uno 
porque en el periodo anterior fueron 
17”. 

SIGUE LA BÚSQUEDA
Precisamente sobre uno de los casos 

más recientes, asegura el Fiscal del 
estado de Jalisco, Salvador González de 
los Santos que continúa la búsqueda 
de Kevin Josué, presunto feminicida 
de Karla en un hecho ocurrido en 
la colonia Oblatos en Guadalajara, 

confirmó que su vehículo fue localizado 
en el domicilio de una ex pareja. 

“Seguimos en la búsqueda de 
esta persona. Ayer cateamos cuatro 
domicilios. Estamos haciendo trabajo 
de inteligencia. Nos están apoyando 
desde luego la Secretaría de Seguridad, 
incluso la Secretaría de Seguridad 
Pública Federal por conducto de 
la CONASE, para poder dar con el 
paradero de esta persona. Ya tenemos 
la orden de aprehensión. 
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Del inicio de la administración a la fecha se tiene registro de 18 feminicidios.

Autoridades reconocieron que esta indisciplina 
lastima la confianza de la población.
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Separan del cargo 
a policías que veían 
películas en la 
Cybertruck
Redacción/Quadratín Jalisco

Dejando en claro que la Secretaría 
de Seguridad de Jalisco no tolerará 
actos de indisciplina que lastiman 

la confianza de las y los jaliscienses, 
el secretario Juan Pablo Hernández 
González, pidió de manera inmediata 
que se tomen cartas en el asunto de 
los policías que fueron videograbados 
viendo películas a bordo de la 
Cybertruck, mejor conocida como la C2 
Móvil. 

El video fue difundido en redes 
sociales donde en un acercamiento 
de zoom al interior de la unidad móvil 
se observa que en la pantalla de la 
unidad los oficiales estaban haciendo 
uso indebido del equipo, pues estaban 
viendo una película. 

Por instrucciones del secretario de 
Seguridad Jalisco, la dependencia 
estatal abrió una investigación por 
parte de Asuntos Internos en conjunto 
con el Área Jurídica, quienes serán los 
que determinarán o no la sanción para 
los efectivos. 

Por su parte el comisario Juan 
González Castañeda, confirmó lo 
solicitado por el secretario de 
Seguridad detallando que ya 
se inició una investigación 
por parte de Asuntos 
Internos y del área 
jurídica.

Crecen denuncias por presunto fraude de LIT Capital
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Después de Yox Holding, un nuevo 
caso de mega fraude de financieras 
en Jalisco que incluso involucra 

afectados de otros estados, confirma 
el Fiscal estatal, Salvador González 
de los Santos que ya recibieron 44 
denuncias en contra de LIT Capital que 
suman cerca de 180 millones de pesos 
y contando. 

“Y particularmente en el tema de esta 
empresa, LIT Capital. Y hasta el momento 
llevamos recibidas 44 denuncias con 
un monto de 180 millones 397 mil 

pesos. Pues aquí la sugerencia, pues 
hay que tener mucho cuidado en todas 
estas empresas que ofrecen réditos 
superiores a los establecidos por la 
ley, por el Banco de México. Son una 
especie de trámites piramidales. De 
momento, pues si te dan rendimientos 
muy favorables, mucha gente cae y 
vende sus casas, sus vehículos”. 

González de los Santos indicó que ya 
solicitaron información a Fiscalías de 
otros estados, sobre todo del centro de 
la República, donde al parecer hay más 
afectados, para coordinarse, obtener 
información y dar con los responsables. 

 
 

Con la coordinación de 
varias dependencias, 

buscarán mejorar 
mecanismos de 

protección contra la 
violencia de género

Hasta ahora se han recibido 44 denuncias 
que suman cerca de 180 mdp.
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Setran mantendrá comunicación 
con transportistas tras paro

Diego Monraz, secretario de Transporte, dijo que la suspensión
 parcial del servicio el martes, afectó directamente a los usuarios

Redacción/Quadratín Jalisco

Representantes del sindicato de 
conductores y transportistas de la 
empresa Peribus Metropolitano 
se comprometieron a seguir 

fortaleciendo la comunicación, 
coordinación y confianza mutua, en la 
reunión convocada por la Secretaría de 
Transporte (Setran). 

Ello, con el objetivo de mantener los 
estándares de calidad en el servicio 
a las y los usuarios. Los empresarios 
transportistas y representantes 
sindicales ratificaron su voluntad 
de cumplir los compromisos que 
ambas partes firmaron, el pasado 
martes, ante la Secretaría del Trabajo; 
primordialmente, las acciones 
relativas a mejoras salariales y otras 
prestaciones. 

Diego Monraz Villaseñor, secretario 
de Transporte, expresó que la 
suspensión parcial del servicio 
registrada el martes por la mañana 
representó una afectación directa 
para las y los usuarios. 
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Ambas partes firmaron compromisos para evitar nuevas afectaciones al servicio.

La diputada, Gabriela Cárdenas, dijo que es 
una demanda urgente de las familias.

A
rc

h
iv

o 

Piden recursos para ampliar la L3 del Tren Ligero hasta Tesistán
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Este jueves en sesión en el 
Congreso del estado, la diputada 
local de Movimiento Ciudadano, 

Gabriela Cárdenas, solicitó que sean 
destinados los recursos necesarios 
para ampliar la Línea 3 del Tren Ligero 
hasta Tesistán, en la zona norte de 
Zapopan. Aseguró que se trata de 
una demanda urgente de las familias 
que habitan en ese corredor, quienes 
enfrentan largos trayectos diarios 
para trasladarse. 

“Vemos a familias de Tesistán, Valle 
de los Molinos, Arcos de Zapopan 

y otras colonias que invierten 
horas valiosísimas de su vida 

solo en traslados”, señaló la 
legisladora. 

Añadió que un 
sistema de 

t r a n s p o r t e 

Es una deuda 
pendiente 

con las familias de 
la zona norte de 
Zapopan. Vamos a 
seguir trabajando 
para que pronto sea 
una realidad

Gabriela Cárdenas, 
diputada de MC

Destacó que, en 20 años 
de trayectoria en los 
organismos empresariales, 
le ha tocado negociar, 
cabildear, aprender, exigir 
a los gobiernos y también 
construir con la autoridad 
políticas públicas.

EL DATO

Instó a las partes a que, en lo futuro, 
se mantenga el diálogo y la confianza 
para evitar repetir dicha situación, y 
expuso que la autoridad competente 
será la encargada de determinar 
si existen consecuencias legales 
derivadas de dicha suspensión. 

eficiente y accesible es clave para 
garantizar igualdad de oportunidades 
en educación, empleo y salud. Durante 

su intervención, Cárdenas pidió a 
la Secretaría de Hacienda estatal, al 
Sistema de Tren Eléctrico Urbano (Siteur) 
y a la Secretaría de Infraestructura y 
Obra Pública que realicen los estudios 
técnicos, financieros y operativos 
necesarios para elaborar el proyecto 
ejecutivo de ampliación. 

Indicó que esta no es la primera 
vez que impulsa la propuesta. En la 
legislatura pasada ya había gestionado 
un estudio técnico justificativo, y ahora 
busca que se determine el presupuesto 
estatal para dar el siguiente paso. 

La legisladora también planteó 
que la obra podría financiarse con 
recursos estatales, federales o incluso 
multilaterales, mediante esquemas de 
inversión que permitan hacer realidad 
la extensión del tren hacia la zona de 
Tesistán. Las iniciativas presentadas 
fueron turnadas para su análisis en 
próximas sesiones.
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Ofrece Zapopan atención integral 
a los afectados por intensas lluvias

Las labores de limpieza en La Martinica y Lomas de Tabachines
 concluyeron; se brinda atención médica y despensas

Redacción/Quadratín Jalisco

Fueron 15 mil 308 metros 
cuadrados (m²) de material de 
arrastre y 911 metros cúbicos (m³) 
de desechos sólidos y menaje 

dañado los que se recogieron de las 
colonias La Martinica y Lomas de 
Tabachines en Zapopan, concluyendo 
con las labores de limpieza que realiza 
el municipio tras la tormenta que 
causó daños en 144 viviendas. 

Por parte de la Coordinación 
General de Servicios Municipales, en 
la zona trabajaron 206 elementos con 
apoyo de 49 vehículos, quienes se 
encargaron de limpiar. La Dirección 
de Obras Públicas e Infraestructura, 
realizó limpieza sobre la avenida 
Parres Arias, Las Torres, Calle Morelos 
y Paseo Manzanos, en donde se 
recolectaron 356 m³ de azolve. 

Las brigadas Hospitalito Cerca de 
Ti visitaron más de 100 viviendas en 
donde brindaron atención médica 
a más de 40 personas, de los cuales 
ocho fueron trasladados al Hospital 
General de Zapopan (Hospitalito) 
para recibir una mejor valoración 
médica, mismos que ya fueron dados 
de alta. 

Por parte de la Coordinación General 
de Desarrollo Económico y Combate a 
la Desigualdad, en coordinación con 
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Policías han entregado despensas a la población necesitada.

Especialistas brindan 
atención médica 
directa en las viviendas 
afectadas por la lluvia.
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Despliega SSJ operativo sanitario en La Martinica 
Re d a c c i ó n / Q u a d r at í n  J a l i s c o

Ante las recientes inundaciones 
provocadas por lluvias intensas 
en colonias del norte de Zapopan, 

como La Martinica, la Secretaría de 
Salud Jalisco desplegó un operativo 
sanitario integral para proteger la 
salud física y mental de la población. 

El titular de la dependencia, 
Héctor Raúl Pérez Gómez, supervisó 
directamente las acciones en la 
zona, enfocadas en la prevención 
de enfermedades, vigilancia 
epidemiológica, control de vectores, 

como el mosquito transmisor del 
dengue y atención médica a las 
familias afectadas. 

“El riesgo de enfermedades 
infecciosas aumenta en los días 
posteriores a una inundación. Por 
eso, es clave mantener el control 
de vectores, sobre todo por el tema 
del dengue, que preocupa en toda 
el área metropolitana”, señaló el 
funcionario. 

Como parte del operativo, dos 
brigadas del programa Médicas 
y Médicos de Jalisco en tu Hogar 
brindan atención médica directa en 

las viviendas afectadas, y continuarán 
activos durante los próximos días. 

Además, los centros de salud más 
cercanos, ubicados en La Martinica, 
Balcones de la Cantera, Lomas de 
Tabachines y Nuevo Vergel, ampliaron 
su horario de atención de 8 de la 
mañana a 8 de la noche, incluso los 
fines de semana. 

En coordinación con el gobierno 
municipal, brigadistas de la Región 
Sanitaria X Zapopan intensificaron 
labores de fumigación y saneamiento 
básico, además del retiro de objetos 
contaminados en las viviendas. 

alimentos. Además, se habilitaron 
las 17 Bibliotecas Luciérnagas 
con las que cuenta Zapopan, así 
como la Luciérnaga Móvil para 
convertirse en centros de acopio, 
en donde se solicitan alimentos no 
perecederos, artículos de higiene 
personal y limpieza, así como cobijas, 
colchonetas, ropa en buen estado, 
botiquines de primeros auxilios, 
linternas y baterías.

La Dirección de Protección Animal 
pone a la disposición de la ciudadanía 
el Centro de Salud Animal de 
Zapopan (CISAZ), para que puedan 
resguardar a sus mascotas hasta 
por 15 días, para que sus dueñas o 
dueños puedan realizar la limpieza 
de sus viviendas. 

En total, en este operativo de 
limpieza participó un estado de 
fuerza de 735 elementos de diversas 
áreas, así como personal de la 
Guardia Nacional y del Ejército, con 
la movilización de 187 vehículos, 
entre maquinaria especializada, 
camionetas pick ups, camiones de 
volteo, pipas y retroexcavadoras, entre 
otros automotores y herramientas.

el Sistema DIF Zapopan, habilitaron 
un comedor comunitario en el Centro 
de Desarrollo Comunitario de Lomas 
de Tabachines a través del cual se 

entregan desayunos, comidas y cenas 
en los domicilios. 

En dos días se han entregado 
más de dos mil porciones de 
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Capacitan a personal del Rastro de 
GDL para mejorar calidad de la carne

Este ejercicio se centró en la enseñanza de buenas prácticas de 
manufactura, así como en el proceso de lavado final del producto

Redacción/Quadratín Jalisco

Un total de 20 trabajadores 
del Rastro Municipal de 
Guadalajara participaron en 
una capacitación especializada 

para fortalecer los procesos de manejo 
de carne, con el objetivo de garantizar 
productos más limpios y seguros para 
el consumo. 

La capacitación fue impartida por un 
rastro privado Tipo Inspección Federal 
(TIF), y se centró en buenas prácticas de 
manufactura, así como en el proceso de 
lavado final de la carne, una etapa clave 
para reducir riesgos sanitarios, explicó 
su director, Aldo León. 

“Uno de los puntos que revisamos 
fue el lavado con ácido láctico, que 
ayuda a disminuir la carga bacteriana. 
Esto mejora la inocuidad del producto 
y alarga su vida útil en refrigeración o 
anaquel”. 

El funcionario señaló que los 
aprendizajes adquiridos se adaptarán a 
las condiciones del centro de matanza 
municipal, y serán replicados entre el 
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El lavado de ácido láctico disminuye la carga bacteriana, explicaron.

Guadalajara busca que este material no termine en un relleno sanitario.
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Lanzan campaña de acopio de libros y papel en desuso
Redacción/Quadratín Jalisco

Para evitar que libros y cuadernos 
viejos terminen en el relleno 
sanitario, el Gobierno de 

Guadalajara lanzó una campaña 
de acopio de papel en desuso. La 
iniciativa es encabezada por la 
Dirección de Medio Ambiente y 
estará vigente hasta el próximo 3 de 
agosto. 

Son 15 los centros de recolección 
habilitados en distintos puntos del 
municipio, con el objetivo de superar 
las tres toneladas de papel y los tres 
mil libros recolectados durante 2024. 

De acuerdo con la dependencia 
municipal, el material en 

buen estado, como libros y 
cuadernos reutilizables, 

será donado a 
a s o c i a c i o n e s 

para que 

resto del personal para fortalecer la 
operación general. 

Además, destacó que del Rastro de 
Guadalajara no solo se abastece al 
municipio, sino también a negocios de 
otros estados como Nayarit, Zacatecas 
y Guanajuato. Alexis Reynaga, técnico 
especialista en el Rastro, dijo que 
este tipo de formaciones son clave 
para detectar fallas, corregirlas y así 
mejorar tanto el proceso como el 
producto final. 

“Irte a capacitar te ayuda a 
identificar los problemas y encontrar 
cómo resolverlos. Eso se traduce en 
mejor carne para la gente”. 

Las autoridades del Rastro recordaron 
que estos procesos contribuyen a 
cumplir con las normas de higiene, 
bienestar animal y calidad del agua, 
además de mantener certificaciones en 
buenas prácticas de manufactura.

la política pública Limpia Guadalajara, 
con la que el gobierno tapatío busca 
fortalecer la cultura del reciclaje y el 
consumo responsable. 

Además del papel, durante el año se 
llevan a cabo jornadas especiales de 
acopio de electrónicos, pilas, textiles 
y árboles de Navidad, entre otros 
materiales. Según datos oficiales, en 
México cada persona consume más de 
30 kilos de papel al año, y gran parte de 
estos residuos acaba en los basureros, 
pese a su valor como materia prima 
reciclable. 

Reciclar una tonelada de papel, por 
ejemplo, evita la tala de 17 árboles 
adultos y el uso de más de 26 mil litros 
de agua. Los centros de acopio tienen 
horarios variados: la mayoría opera de 
lunes a viernes entre las 8:00 y las 15:00 
horas, aunque también hay opciones 
para entregar materiales los fines de 
semana. 

tengan una segunda vida. Aquellos 
materiales que ya no puedan ser 
utilizados serán enviados a reciclaje. 

Entre los residuos que se pueden 
entregar están cuadernos, agendas, 
hojas blancas y de color, papel 

impreso, periódicos, revistas, sobres, 
carpetas, archivo muerto y tickets. 

No se aceptan cartón, papel mojado, 
sanitarios, con residuos de comida, 
encerados, plastificados ni etiquetas 
adhesivas. La campaña forma parte de 
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Aprueban pleno de Tlajomulco 
200 mdp para Adolf B. Horn  
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de dar atención 
inmediata a la problemática 
sanitaria y vial que afecta a la 
avenida Adolf B. Horn, en la zona 

Valle Norte del municipio, el pleno del 
ayuntamiento de Tlajomulco aprobó 
por unanimidad una reasignación 
de 200 millones de pesos dentro del 
presupuesto de obra pública multianual. 

La decisión se tomó ante los daños 
provocados por el actual temporal 
de lluvias, que han deteriorado la 
infraestructura vial e hidrosanitaria en 
puntos críticos como Real del Valle y 
Altus Bosques, ubicados en los límites 
entre Tlajomulco y Tlaquepaque. 

El dictamen aprobado modifica el 
destino de una partida de 150 millones 
de pesos, originalmente asignada 
a la modernización de la avenida 
Concepción del Valle, para destinarla al 
proyecto sobre Adolf B. Horn. Además, 
se autoriza 50 millones más que sería 
la ampliación del techo financiero para 
llegar a 200 millones de pesos, que 
serán ejercidos en tres etapas durante 
los ejercicios fiscales de 2025, 2026 y 
2027.

De acuerdo con el proyecto aprobado, 
la primera etapa de intervención 
abarca el tramo comprendido entre 
Arroyo Seco y las vías del ferrocarril, en 
la zona de Real del Valle. 

El alcalde Gerardo Quirino Velázquez 

Chávez señaló que esta decisión 
representa un paso firme para atender 
una de las zonas más conflictivas del 
municipio en materia de servicios 
públicos, salud y movilidad. 

“Estas obras van a cumplir el 
compromiso que hicimos de que esta 
avenida por fin tenga una solución de 
fondo”, apuntó el alcalde.

Los recursos se distribuirán 
de la siguiente manera:

• 2025: 50 millones de pesos
• 2026: 90 millones de pesos
• 2027: 60 millones de pesos
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En sesión aprobaron la reasignación de presupuesto de obra pública multianual. 

Se realizó una inversión de 6.8 millones de 
pesos. 
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Entrega Quirino 
renovación 
en Cruz Vieja
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con una inversión de 6.8 millones 
de pesos, el presidente municipal 
de Tlajomulco, Gerardo Quirino, 

inauguró la renovación de la calle 
Independencia, en la comunidad de 
Cruz Vieja. 

Esta intervención integral de casi 
300 metros se realizó para mejorar la 
infraestructura vial, hidráulica y urbana. 

“Hoy estamos aquí, en Cruz Vieja, 
cumpliendo una promesa más. 
Renovamos la calle Independencia, 
que se transforma en un espacio digno 
y funcional para todas y todos”, afirmó 
el alcalde durante el corte de listón, 
acompañado por vecinas y vecinos 
beneficiados con la obra.

El mandatario destacó el alcance del 
programa de obras públicas, que abarca 
a todas las agencias y delegaciones 
municipales, con una visión enfocada en 
recuperar la identidad y grandeza de los 
pueblos tradicionales.

“Quiero decirles que, en el lapso de 
cuatro meses, pudimos hacer obras en 
todas las agencias y delegaciones del 
municipio. Eso es algo de reconocerse, 
porque no faltó ninguna en la que no 
hubiera una acción para recuperar 
la grandeza de nuestros pueblos 
tradicionales. Entendemos 
que nuestro municipio ha 
crecido mucho, pero 
necesitamos regresar a 
nuestros orígenes”, 
apuntó el 
alcalde.

 Recuperan 40 vehículos robados 
Redacción/Quadratín Jalisco

En un corte del 7 al 13 de julio, en 
Tlajomulco han recuperado 40 
vehículos con reporte de robo y han 

detenido a 17 personas presuntamente 
relacionadas con este delito. 

Con el operativo permanente de 
vigilancia, oficiales de la Comisaría 
municipal además de detectar 
vehículos con reporte de robo o con 
irregularidades, buscan a personas 
que porten armas de fuego o que sean 
sorprendidas en posesión de droga.  

En esta labor tienen el registro 
de haber recuperado 18 vehículos 
particulares; 21 motocicletas y una de 
carga. Doce de estas unidades fueron 
acreditadas y entregadas en el lugar.

El resultado ha derivado la detención 
de 17 personas que fueron sorprendidas 
abordando o manipular vehículos con 
reporte de robo, en las colonias: Paseos 
del Valle, Paseo de Los Agaves, El Lago, 
La calera, La Alameda, Santa Cruz de Las 
Flores, Hacienda de Los Eucaliptos, La 
Noria, La Nueva Victoria, Hacienda Santa 
Fe, El Capulín y Cajititlán.

La decisión se tomó 
ante los daños 

provocados por el 
actual temporal 
de lluvias, que 

han deteriorado la 
infraestructura vial 

Han sido detenidas 17 personas por viajar 
abordo de unidades robadas. 
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Vecinos de Nuevo México evalúan 
mejoras tras rehabilitación
El presidente municipal 

de Zapopan, Juan 
José Frangie, entregó 

renovada la vialidad de 
la calle Orquídeas

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con una inversión superior a 
24 millones de pesos, la calle 
Orquídeas, en la colonia Nuevo 
México de Zapopan, fue renovada 

con redes hidráulicas, pavimento y un 
nuevo puente vehicular. Ahora, a través 
del programa Tu Voz Construye, las y los 
habitantes pudieron compartir cómo esta 
obra ha impactado su vida cotidiana.

El programa, impulsado por el 
gobierno de Zapopan, aplica encuestas 
para conocer la opinión de la ciudadanía 
sobre obras públicas ya terminadas 
y, con base en ello, ajustar futuras 
intervenciones. 

En el caso de la calle Orquídeas, 
la rehabilitación incluyó más de 500 
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La obra tuvo una inversión de 24 mdp. 

Entregaron 425 constancias a Egresados. 
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Celebran fin de ciclo 
formativo en El Arenal 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Autoridades de El Arenal realizaron 
la entrega de 425 constancias a 
egresados de los talleres de la 

Misión Cultural No. 18 Luis Felipe 
Obregón. 

De la misma manera, el Instituto 
de Formación para el Trabajo 

del Estado de Jalisco (IDEFT) 
otorgó 35 constancias en 

un acto que simboliza 
el cierre de un ciclo 

formativo y el 

inicio de nuevas oportunidades para 
cientos de ciudadanos. 

El evento fue encabezado por el 
presidente municipal, el Dr. Gildardo 
Partida y el maestro Fernando Lozano, 
subsecretario de Educación. 

Destacaron la importancia de la 
educación técnica y la capacitación 
para el trabajo como elementos 
esenciales para mejorar las 
condiciones de vida de las familias 
arenalenses. 

El presidente comentó que “cuando 
una persona aprende un oficio, mejora 

metros de tuberías de agua potable y red 
sanitaria, así como más de tres mil metros 
cuadrados de pavimento de concreto 
hidráulico.

Durante un recorrido por la zona, 
el presidente municipal, Juan José 

Frangie, afirmó que este tipo de 
herramientas ayudan a medir cómo 
las obras mejoran la calidad de vida y 
la movilidad. Aprovechó para anunciar 
que ya comenzaron trabajos en los 
carriles centrales de la avenida Juan 

Gil Preciado, también con concreto 
hidráulico.

“El acuerdo es intervenir primero los 
carriles centrales y luego los laterales”, 
explicó.

Por su parte, el director de Obras 
Públicas e Infraestructura, Ismael 
Jáuregui, resaltó que estas decisiones 
deben tomarse escuchando a quienes 
viven en las colonias. Señaló además 
que el presupuesto municipal para obra 
pública creció de 650 millones de pesos 
en 2015 a 2 mil 500 millones este año.

En la zona, además de Orquídeas, 
se intervinieron 10 vialidades que 
antes eran de terracería o empedrado, 
como parte del objetivo de reducir 
desigualdades y mejorar la seguridad 
vial.

La coordinadora de Cercanía 
Ciudadana, Ana Isaura Amador, subrayó 
que estos cambios son posibles gracias 
a la participación de vecinas y vecinos, 
así como al trabajo de planeación del 
COPLADEMUN.

Finalmente, el alcalde recordó que 
también se avanza en la ampliación 
de la Línea 3 del Tren Eléctrico Urbano 
hasta Tesistán, con rutas alimentadoras 
para conectar mejor a las colonias del 
norte de Zapopan.

su ingreso, su autoestima y su entorno.
Cada constancia que hoy se entrega 
representa una historia de esfuerzo, 
superación y esperanza”, expresó 
durante su mensaje. 

Las Misiones Culturales, recordó el 
alcalde, son espacios donde jóvenes 
y adultos adquieren conocimientos 
y habilidades que fortalecen el tejido 
social y económico de la región. 
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Una familia, unos policías y el 
amor de hermanos, no fue, 
fueron y no serán. La sociedad 

es cada día más cruel, más violenta y 
sin corazón.

En el país vivimos días demasiados 
críticos en el tema de la inseguridad, 
pero, ¿qué pasa cuando esa 
inseguridad viene de quienes 
deberían de cuidarte o de quienes 
deberían de amarte?.

En menos de una semana el 
país registró multihomicidios que 
demostraron al país dónde se 
encuentra parado, y es que a los 
asesinos ya no les importa que sean 
niños, ellos solo quieren hacer el mal, 
dañar, lastimar.

En Hermosillo, Sonora, una mujer 

y sus tres hijas menores de edad 
fueron brutalmente asesinadas 
presuntamente a manos de quien fuera 
su pareja sentimental. Los cuerpos, 
fueron localizados abandonados sobre 
una carretera en aquella entidad.

En este hecho, por mucho 
lamentable, el presunto responsable 
es quien debería solo amar a aquella 
mujer y no fue así.

En otro caso, la crueldad llegó al 
municipio de Zapopan; más niños 
fueron sumados a la lista de víctimas 
por la violencia que empaña al país.

En el municipio de San Cristóbal de 
la Barranca, una familia fue asesinada 
a balazos, entre ellos un niño de 2 
años y una menor de 13 años, un de 9 
años logró salvarse. El padre, la madre 

y los dos menores fueron localizados 
en un barranco próximo al kilómetro 
23 de la carretera Federal.

En este hecho, la Fiscalía de Jalisco 
confirmó que entre los responsables 
hay policías activos de Zapopan, 
además de un hermano del padre de 
familia. Sí, quienes tenían la obligación 
de cuidar a los ciudadanos fueron sus 
verdugos, y quien tenía que dar amor 
de sangre prefirió arrebatarles la vida.

En la Mañanera, el Gobierno que 
debería de proteger a todos, pero 
aún más a los indefensos, solo 
ha condenado los ataques y ha 
anunciado que trabajarán para 
esclarecerlos, pero eso no ha ocurrido 
por que se siguen contabilizando 
y ya no solo es en el circulo de la 

delincuencia organizada, ya es entre 
familiares y es que queda claro que 
ven mucha facilidad en hacer los 
actos violentos, pues la autoridad 
parece estar vendada de los ojos.

Y claro este texto no podría terminar 
sin el hecho donde una joven vecina 
de Balcones de Oblatos fue asesinada 
de la manera más vil y violenta, con 
un balazo de arma larga en la cabeza, 
y fue por quien a decir de familiares, 
era su amigo.

Queda claro que en México la 
delincuencia se ha apoderado de todo 
y ha enseñado a propios y extraños 
a actuar con bajeza y crueldad; ya 
nada es lo que parece, pues los que 
deberían de amar cuidar y proteger ya 
no lo hacen y por el contrario, matan.

El 15 de julio de 2025 se dictaron 
en Campeche unas de las 
medidas más preocupantes 

contra la libertad de expresión en 
México en tiempos recientes. Una 
jueza de control interina, Ana Maribel 
de Atocha Huitz May, ordenó al 
periodista Jorge Luis González Valdez 
y al medio Tribuna abstenerse de 
mencionar a la gobernadora Layda 
Sansores durante dos meses. Además, 
cualquier contenido relacionado 
con la mandataria deberá ser 
revisado y aprobado previamente 
por un interventor judicial. En 
otras palabras, se ha instaurado un 
régimen de censura previa, algo que 
nuestra Constitución y los tratados 
internacionales rechazan de forma 
categórica.

Estas disposiciones se justifican 
como una “medida cautelar” ante una 
denuncia por presunto “discurso de 
odio”, pero en el fondo representan 
una herramienta jurídica para 
silenciar al periodismo incómodo. 
Resulta escandaloso que se nombre 

un censor oficial con capacidad de 
vigilar grabaciones, conferencias y 
publicaciones de un periodista con 
más de 40 años de trayectoria. La 
narrativa del supuesto “odio” sirve 
como pretexto para invalidar el 
disenso, incluso cuando se trata de 
opiniones legítimas sobre la gestión 
de un gobierno.

La revocación previa de las medidas 
que buscaban cerrar Tribuna y 
prohibirle a González ejercer 
el periodismo por dos años fue 
celebrada como una victoria para la 
libertad de prensa. Sin embargo, las 
nuevas restricciones impuestas son 
igualmente alarmantes. Obligar a 
un medio a someterse a una especie 
de supervisión editorial del poder 
judicial es un acto de censura previa 
que vulnera principios básicos del 
periodismo libre.

En lugar de proteger la democracia, 
este tipo de decisiones la erosionan. 
No puede haber verdadero debate 
público si los periodistas deben 
pedir permiso para hablar de quienes 

ostentan el poder. Las medidas 
impuestas en Campeche no solo 
violan derechos individuales, sino 
que también envían un mensaje 
amenazante al resto de los medios y 
periodistas del país: el poder político 
puede usar a los jueces para callarte.

La reacción de organizaciones como 
Artículo 19 y el Foro Nacional de 
Periodistas y Comunicadores AC, no 
se ha hecho esperar. Han señalado 
que este caso sienta un precedente 
muy peligroso, al abrir la puerta a 
que cualquier funcionario público se 
convierta en censor de sus críticos. 
Y aunque el gobierno campechano 
se defiende con el argumento de 
“prevenir delitos”, lo cierto es que 
los tribunales están siendo utilizados 
para perseguir a la prensa.

El propio periodista afectado, Jorge 
Luis González Valdez, ha calificado 
estas medidas como “aberrantes” y 
contrarias a la Constitución. A sus 
71 años, conoce perfectamente los 
vaivenes del poder y las tentaciones 
autoritarias que acechan incluso 

en sistemas democráticos. No es la 
primera vez que se enfrentan intentos 
de censura, pero lo inédito aquí es el 
aval judicial que legitima ese silencio 
forzado.

Hoy, más que nunca, es necesario 
que las instituciones nacionales 
e internacionales encargadas de 
proteger la libertad de expresión —
como la Comisión Nacional de los 
Derechos Humanos y la Relatoría de 
la ONU— se pronuncien con firmeza. 
Lo que está en juego no es solo el 
derecho de un periodista a ejercer su 
profesión, sino la salud misma de la 
democracia mexicana.

La libertad de expresión no puede 
ser rehén de los intereses políticos. 
Si una crítica incomoda, debe ser 
respondida con argumentos, 
no con mordazas judiciales. 
Porque cuando el poder 
calla a la prensa, lo que 
sigue no es el orden 
ni la justicia, sino 
el silencio de los 
abusos.

TORTAS PARA LOS TRAGONES

A DECIR VERDAD

Antonio 
Sánchez
Director General 
Quadratín Jalisco YA NADA ES LO QUE PARECE  

CENSURA DISFRAZADA DE JUSTICIA: 
EL CASO DE JORGE LUIS GONZÁLEZ VALDEZ

Rubén 
Iñiguez
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Chivas presenta a sus refuerzos 
Bryan González, Efraín Álvarez, Diego Campillo y

 Richard Ledezma se pusieron la playera con la mira en el título 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas presentó este jueves a sus 
cuatro refuerzos de cara al Torneo 
Apertura 2025, en el que debutará 
este sábado enfrentando a León. 

Bryan González, Efraín Álvarez, Diego 
Campillo y Richard Ledezma acudieron 
a la sala de prensa del Estadio Akron 
para emitir sus primeras palabras como 
rojiblancos. De inmediato, todos se 
mostraron deseosos de estar en el club y 
comprometidos a luchar por conseguir 
un título lo más pronto posible.

“Agradezco a los cuatro jugadores. 
Diego lo conocemos bien, es de casa, 
sabe lo que representa el club y el 
tiempo que pasó fuera le ayudará a 
consolidarse. Efra que lo conocemos de 
hace tiempo, tiene una evolución muy 
buena, siempre estuvo muy contento 
de venir y me gustaría mencionar 
que queremos tener a jugadores 
que quieran venir a Guadalajara y no 
cualquiera se pone esta playera”, explicó 
Javier Mier, director deportivo del club, 
al darle la bienvenida a los refuerzos.

Enseguida, los futbolistas tomaron 
la palabra en una presentación ante 
medios que no ofreció la posibilidad 
de hacer preguntas. “Feliz de estar de 
regreso en casa, fueron dos años que 
salí y me ayudaron a sumar experiencia, 
madurez, darme cuenta de muchas 
cosas, cuando sales de Chivas hacen 

Q
u

ad
ra

tín
 J

al
is

co
 

Diego Campillo, Efraín Álvarez, Bryan González y Richard Ledezma, se tomaron la foto. 

 Los jugadores fueron recibidos por la directiva. 
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Atlas tiene nuevos jugadores
César Huerta/Quadratín Jalisco

En medio de la incertidumbre que 
genera el saber que el equipo 
está en venta, al plantel del Atlas 

no le queda más que enfocarse en lo 
deportivo. Este jueves, la dirigencia de 
los Zorros presentó a los cinco refuerzos 
que llegaron: Alfonso González, Róber 
Pier, Gustavo Ferrareis, Jorge Rodríguez 
y César Ramos.

“Gracias a todos los que hicieron 
posible esto. Agradecido 

eternamente de volver”, 
explicó Ponchito, quien así 

vuelve al equipo que lo 
vio nacer.

Por su parte, 

Gustavo Ferrareis señaló: “Estoy muy 
contento, desde el principio comenté 
las ganas de estar acá, las ganas de 
trascender y crecer cada vez más”.

El español Rober Pier sabe que no será 
sencillo llenar el vacío que dejó Martín 
Nervo en la central. “Soy consciente 
de la salida de Martín, que para todo 
mundo fue importante en la ciudad. 
Entiendo lo que representaba Martín 
para la afición”, sentenció.

Jorge Rodríguez reiteró su alegría 
por vestirse de rojinegro. “Tengo un 
mensaje para los aficionados: entregaré 
todo, me siento identificado y gracias 
por recibirme”, señaló.

Finalmente, el arquero César Ramos 
afirmó: “Pensé que sería difícil la 

plantel para competirle a quien sea. 
Es un equipo muy completo que 
competirá por todo y lo mostraremos 
en cancha”, señaló Diego Campillo.

Tocó turno a Efraín Álvarez. “Estoy 
muy feliz de estar aquí. Desde niño con 
mi papá era chivista y mi sueño era estar 
en las Chivas. El primer sueño se logró 
de estar acá y portar esta playera, que 
no es para quien sea. Es mucho orgullo 
y compromiso. Ahora es otro sueño 
de lograr el campeonato, sumarle otra 
copita a las otras que ya tenemos”, 
señaló.

El Cotorro Bryan González también 
se mostró contento de estar en el 
Guadalajara. “Gracias Javier (Mier) 
porque desde hace tiempo nos 
conocemos y sabemos lo que es 
trabajar al máximo nivel. A eso vengo a 
Chivas, a exigirme. Estoy muy contento, 
mi familia está muy contenta”, aseveró.

Finalmente, Richard Ledezma reiteró 
su deseo de jugar para el Rebaño 
Sagrado. “Desde niño yo siempre quería 
portar esta playera. Es algo muy bonito 
para mí y mi familia. Queremos lograr 
muchas cosas bonitas con este equipo 
que tenemos”, finalizó el nuevo jugador 
del conjunto rojiblanco.

falta cosas. Entiendo lo que es Chivas 
ahora que regreso. Este cambio me hizo 

darme cuenta. Estoy comperomtido, 
creo en el proyecto. Creo que tenemos 

adaptación, pero no me tardé nada. La 
competencia es buena para todos, que 

un equipo tenga tres en una posición 
como los porteros”.


